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      20.10.2023 
 
 
Anfrage der AfD-Fraktion zum Haushaltsplanentwurf 2024 
01 Innere Verwaltung  
0102 Verwaltungsführung  
010201 Verwaltungsführung Repräsentation  
Seite(n) des Haushaltsplans: 12 
Teilergebnisplan - / Teilfinanzpläne auf Produktebene  
 
 
Erträge aus Spenden, Posten 41480012 ET aus Spenden 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler,  
 
unter dem oben angegebenen Produkt bzw. Produktgruppe bitten wir um die Beantwortung der folgenden 
Fragen zur Haushaltsposition lfd. Nr. 2 Zuwendungen und allgemeine Umlagen, Zeile 2, zum Posten 41480012 
Erträge aus Spenden.  
 
1. Für das Haushaltsergebnisjahr 2022 wurde unter vorgenanntem Posten eine Summe in Höhe von 

73.500,00 Euro ausgewiesen. Welcher Herkunft bzw. von welchem Spender (Organisation) ist der 
benannte Betrag zuzuordnen? Bei der Herkunft aus einer verschiedenen Anzahl von (Spendern) diese bitte 
Aufschlüsseln.    
 

2. Beginnend mit dem Planungsansatz für das Haushaltsjahr 2023 bis 2027 sind unter diesem Posten 
finanzielle Ansätze mit 0 Euro veranschlagt. Aus welchem Grund erfolgen, oder plant die Stadtverwaltung 
ab dem Jahr 2023 keine Spenden als zusätzliche Erträge mit ein? Bitte Gründe benennen.  

 

3. Unter Berücksichtigung der Kommunalen Haushalts und Kassenverordnung (KomHKVO)1: 
   

Bis zu welcher Spendenhöhe entscheidet Herr Oberbürgermeister Tischler selbst über die 
Spendenannahme, im Zuge der laufenden Verwaltung? Ab welchem Betrag bzw. bis zu welchem Betrag 
entscheidet über die Annahme einer Spende der Verwaltungsausschuss? Ab welcher Betragshöhe 
entscheidet über eine Spendenannahme der Rat der Stadt Bottrop?  
 

4. Gab es in der Vergangenheit Spenden, welche durch eine Annahme des Rates hätten erfolgen müssen, dies 
aber auf anderem Wege entschieden wurde? Falls Ja, aufgrund welcher Ausnahmeregelungen erfolgte 
eine Spendenannahme durch eine andere Stelle?  
 
  

Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 

 
1 https://www.munster.de/desktopdefault.aspx/tabid-226/45_read-2755/ 
 

https://www.munster.de/desktopdefault.aspx/tabid-226/45_read-2755/

